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! ! ! !职业生涯获誉无数的易建联，昨晚
又获得一项特殊奖项，而且是 !"#史上
首次：常规赛最佳防守队员奖。作为广
东队核心，阿联本赛季在攻防两端表现
全面，带领全队获得常规赛冠军，获此奖
项也是实至名归。

最佳防守球员的评选，$"#早已有
之，但 !"#今年才设立，最终易建联以

巨大优势当选。本赛季，阿联场均贡献
%&'个防守篮板、(&)次盖帽和 (&(次抢断，
作为全队唯一的防守铁塔，他一人支撑起
了内线防守体系，广东队常规赛能拿到联
赛第一，和他的出色防守密不可分。
昨晚广东队主场与苏州肯帝亚队的

比赛开始前，广东队主帅杜锋与总经理
朱芳雨联手为易建联颁奖，一向高冷的

阿联显然心情也不错，居然还在发表获
奖感言时讲起了冷笑话。拿到奖杯后，他
首先表示：“（奖杯）好重啊，感觉比我家
的水果盘还重。”阿联所说的“水果盘”，
其实是指他过去获得的 *+,奖杯。由于
以前的 *+,奖杯造型像果盘，而且网上
也确实有非常相似的果盘在销售，奖杯
就被戏称是果盘。就连 !"#官方在本赛
季制作了名为“战神杯”的新 *+,奖杯
后，都自黑告别“果盘时代”。
随后，易建联继续讲冷笑话：“我要

感谢杜锋教练，因为他经常在队里开会
时说，你们年轻球员想打球啊，先要把防
守做好，所以我就很努力。”玩笑过后，阿
联不忘感谢球迷，并表示这个赛季希望
广东队走得更远。
实际上，在易建联的带领下，广东队

正稳步朝着队史第九个总冠军而去。昨
晚广东队以 ()(比 --大比分战胜江苏，
总比分以 .比 /领先，再赢一场即可晋
级半决赛。阿联本场比赛只打了 ()

分钟，得到 -分 )个篮板———这场
比赛，广东队有 %人得分上双，并
且全部 (.名队员都有得分入账，
强大的整体实力也让“三旬老汉”
阿联乐得多在替补席上休息，为
总决赛蓄力。

本报记者 李元春
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全国游泳冠军赛孙杨状态火热

易建联获 !"#首个最佳防守球员奖

身为“年轻球员”先要做好防守
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! ! ! !继创造 )// 米自由泳、.// 米自由
泳今年世界最好成绩，并在全国游泳冠
军赛上夺冠后，孙杨在昨晚进行的男子
0//米自由泳决赛中，再次游出今年世
界最好成绩，拿下本届赛事个人第 1金。
钢铁是怎样炼成的？赛后孙杨吐露心
声，为了东京奥运会，拼了！

当电子大屏幕上赫然亮出“%分 )0

秒 /1”的成绩时，全场为孙杨的欢呼声
更响亮了，孙杨夺冠的成绩领先亚军整
整 0秒。
能在 0//米自由泳项目上创造今年

世界最佳成绩，对孙杨来说意义非凡。
./(%年，国际奥委会执委会通过了男子
0//米自由泳成为奥运项目的决议。孙

杨此前表示，要为中国拿下首枚奥运会
0//米自由泳金牌。

1天 %枪，孙杨拿下 1枚金牌，创造
了 1个今年世界最佳。走出泳池，孙杨的
脸上看不出丝毫疲惫。但其实，来到青岛
后，他肩伤复发，没有太多时间调整，比
赛进入第四天，疲劳感持续累积。在这样
的身体情况下取得这一成绩，赛后孙杨
对此表示了满意，他轻松地表示，“一切
都挺好，能在这样的身体状态下游到这
个成绩，很开心。接下来的比赛，我还能
扛。”孙杨认为，这次比赛的感觉比去年
亚运会时更好了，说明朱志根教练带他
的这一年半里，训练效果卓有成效，“我
能感觉到有氧的底子巩固得非常好，恢
复得也不错。”
每逢国内外大赛，孙杨总是扮演着

“劳模”的角色，参加中长距离的各个项

目，有时候还要兼顾接力，但他从未将
“累”字挂在嘴边。其实，光鲜亮丽的成绩
背后，是无数的汗水。他透露，连大年三
十都是在治疗中度过的。“外界可能不是
很了解我的生活，会觉得我的生活很好，
有很多人保障我。其实，保障只是一方
面，我所有的时间基本上都花在训练和
休息上，基本没有自己的时间。“他举了
个例子，“我去新加坡时，除了和好朋友
斯库林聚餐外，所有的休息和周末，我都
没有出去过，一直都在进行康复治疗。
包括大年三十那一天，我也是吃完饭
后，一直治疗到半夜 (.点。”之所以
这么拼，是因为“奥运会就在明年
了，形势和竞争很激烈。
我需要把所有精力和
时间都放在训练上。”
本报记者 陶邢莹

! ! ! !这是一个让无数车迷翘首以盼的消
息，近日，2(传来消息，车王舒马赫的儿
子米克·舒马赫下周将代表法拉利和阿尔
法·罗密欧车队参加巴林大奖赛赛后为期
两天的测试，这将是米克·舒马赫首次驾
驶 2(赛车。这也是传奇车王迈克尔·舒
马赫退役之后，“舒马赫”姓氏再一次出现
在 2(的世界。

人人期待子承父业
按照车队安排，米克·舒马赫下周二将

会驾驶法拉利新款赛车 32-/，周三还将对
阿尔法·罗密欧车队的 !10赛车进行测试。
这并不是米克与法拉利的第一次接触。两
个月前，他就已正式加入法拉利青训学
院。意大利车队希望帮助引导他进入 2(。
米克曾表示：“自我出生起，法拉利在我心
里就占据着重要的位置，我的家庭也是如
此。我对于获得这个机会感到高兴。”
十年一轮回，米克的测试首秀充满意

义，这标志着自 .//-年他的父亲在穆
杰罗测试法拉利 2.//%之后，又有一
位舒马赫驾驶法拉利赛车。车王迈克
尔·舒马赫自 (--4 年起为法拉利效
力，共计 ((个赛季，夺得 5座车手总
冠军，随队连续 4个赛季夺得车队总冠军，如今米克的
加盟，无疑是传奇的延续。

事实上，此番试车并非米克第一次驾驶 2( 赛
车———./(%年，他曾在斯帕赛道驾驶过他父亲迈克尔
曾驾驶过的贝纳通 "(-)赛车。不过，伴随着近年来规
则的不断变化，如今的 2(赛车已今非昔比。所以从某
种意义而言，在巴林，才能称得上是他的 2(首秀。

毫无疑问，舒马赫是 2(历史上最成功的姓氏之
一，迈克尔·舒马赫一共参加了 1/4场 2(大奖赛，拿下
-(场胜利，%次取得总冠军，他的弟弟拉尔夫·舒马赫
也曾经 4次拿下大奖赛胜利，兄弟两人在 .//(年和
.//1年的加拿大大奖赛均包揽了冠亚军。

脚踏实地未来可期
对米克而言，为法拉利试车并非代表已经踏进 2(

车手的行列。证明自己依然是他目前最重要的任务。
上赛季，米克·舒马赫在欧洲 21比赛中表现突

出，他共拿下了 0场胜利和 ()个领奖台，最终成功夺
得 ./(0赛季年度车手总冠军。

尽管拿下 21欧锦赛冠军之后米克已经拥有了足
够的超级驾照积分，但是他还是选择稳扎稳打，2.是
他进军 2(赛场之前的最后一步了。本周末，他将代表
普瑞玛车队参加 2.比赛，这也将是他在 2.的首秀。

值得一提的是，另一边，拉尔夫·舒马赫的儿子大
卫·舒马赫，也就是米克的堂弟也开始了自己的单座方
程式生涯，拉尔夫一直陪在儿子身旁为儿子提供力所
能及的帮助。未来，或许我们能看到新一轮的 2(车坛
舒马赫兄弟竞技。
“舒马赫”重回 2(，这是一种流淌在血液中的冠军

基因。人们都希望看到“舒马赫”这个传奇的姓氏在 2(

中创造新的辉煌。但对于米克而言，脚踏实地在 2.中
取得成功才是如今最重要的事。 本报记者 厉苒苒
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